



# あおば通信

平成29年 3月 4日 第38号

発行 八戸あおば高等学院

〒031-0081 八戸市柏崎二丁目7-14 ☎0178-22-3470(学院) 070-5329-0250(あおば食堂)

## ご卒業おめでとうございます

校長 日 渡 文 雄

卒業おめでとう。長かったような、短かったような高校生活も卒業の時を迎えました。毎日の心の葛藤から解放され、明日からは全く新しい世界に飛び立っていくのです。卒業生の皆さんは開校第一回目の春の入学生として、ここ八戸あおば高等学院で3年間を過ごしました。前の学校では解決できなかった大きな困難もここ「八戸あおば高等学院」でみごと克服し、卒業を迎えることができました。卒業後の進路も卒業生全員の進学や就職先が決定し、輝かしい船出となりました。本当におめでとう。

農場実習では雨の中トマトやきゅうりの苗を植えました。新郷村金ヶ沢スキー場でのスキー体験、久慈の川では、川下りや木登り体験や洞窟探検もしました。本部校スクーリングでは、バーベキューや星空観察、旭山動物園見学や札幌市内観光、ホテルではみんなで一緒に温泉にも入りました。文化祭では生徒の皆さん一人ひとりが主役となって、しっかりと責任をもって仕事をして大勢のお客さんに対応でき、自信を深めました。また、校内ではたくさんの外部講師の先生方からいろいろなお話を聞かせてもらい、その都度見失いがちになっている自分を取り戻し元気になったものです。自分の成長は、自分自身ではなかなか体感できないものです。昨日の自分と今日の自分では違いは感じられなくても、3年前の自分と今の自分では、大きく成長したことは、保護者の皆様をはじめあなた方を支えてきた誰しものが実感できると思います。

皆さんは、八戸あおば高等学院の卒業生として、提携校であります星槎国際高等学校の建学の精神を理解し、立派に足跡をつけてくれました。後輩たちもあなた方の後姿をみて歩いていくことと思います。これまで、常に生徒の心に寄り添い支えてくださいました保護者の皆様、そして地域の皆様、関係各位には、本当に感謝申し上げます。今後とも本学院の教育活動に対し深いご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

## テーブルマナー講習を行いました



2月9日にテーブルマナー講習を行いました。1・2年生は八戸ワシントンホテルで洋食のマナー、3年生は割烹「金剛」で和食のマナー講習を受講。最初は緊張していましたがおいしいお食事と講師の先生の丁寧な説明でとても楽しい時間を過ごすことができました。ご指導いただきました八戸ワシントンホテルマネージャーの高山様、割烹「金剛」マネージャーの駒形様、料理長の夏堀様ありがとうございました。

### <生徒の感想から(抜粋)>

- ・今日は和食のテーブルマナーを学びに金剛に行きました。初めてちゃんとしたお座敷で食べたので最初は緊張しましたがそんなに堅苦しい席ではないことがわかりました。これから社会に出たときに今日のような席で食事をすることがあると思うので、そのときには今日のことをしっかり思い出して行動出来れば良いと思います。【R.U (3年 三条中卒)】
- ・テーブルマナーの知識について、テレビや家庭科の教科書でみたことがありましたが、実際にやってみると難しかったです。特にスープを食べるときに音を立てないようにするのが難しかったです。この経験を将来に生かしたいです。【M.I (2年 鯉ヶ沢中卒)】
- ・今日はいろいろなマナーを教えてくださいました。席に着くときのコツやナプキンの使い方、そしてナイフとフォークの使い方、音を立てずにスープを飲むことなど、初めてではなかったのですが難しかったです。【K.S (1年 八戸・湊中卒)】



## ビジネスマナー（電話応対）講習を行いました

1月31日にコミュニケーションアドバイザーの田原美晴先生を講師にビジネスマナー講習を行いました。田原先生は電話応対技能検定（もしもし検定）の指導者として全国でご活躍です。研修では発声練習や電話応対例を学んだあと、実際に録音・再生可能な模擬電話機を使用しての実技を行いました。



### <生徒の感想から(抜粋)>

- ・今日の講習では2つのことを学びました。1つは対面ではないため、より多くの説明をしなければならないこと。2つ目は電話の時でも表情が大切だということです。口角などでどのような話し方が伝わるようになりました。今日学んだことを今後の生活でも活用し、よりよい対応ができるようになりたいと思いました。私生活での言葉遣いに生かせる様々なことを学びました。【T.T（2年 十和田中卒）】
- ・ビジネスマナー講習で電話の対応を教わりました。2人1組での対応例の読み合いでは、場面ごとに話すのを意識出来たのでよかったです。ただもう少し声のトーンを明るくしたり、大きな声ではきはき話せたらいいと思いました。【R.T（1年 十和田中卒）】

### \*^\*^\*^\*^\*^\* TOPIC \*^\*^\*^\*^\*^\*

2月10日と11日に冬季スポーツ実習を行いました。



10日は八戸シーガルビューホテル体育館で球技を行い、11日は新郷村の金ヶ沢スキー場で三ツ岳スポーツクラブの皆さんの指導の下、竹スキーと肥料袋そりに挑戦。タイムを競い合いました。

夫々1位から3位の皆さんに三ツ岳スポーツクラブから賞状と記念品が贈られました。

## NPO法人あおばの会について

青森県南地域を中心に、多様な子どもたちとその家族に寄り添い地域福祉の向上に寄与すること目的に、青森県に対し平成28年11月25日付でNPO法人の設立認証申請を行っておりましたが、2月3日付にて認証されました。

あおばの会ではこれまでの年4回の保護者会やフリースペースの運営の他に、「こども食堂」の運営や学習支援を予定しており、子どもたちがホッとする空間や居場所作りをめざします。あおばの会では会の趣旨に賛同される方の入会をお待ちしております。

入会に関する詳細は法人事務局（☎0178-22-3470（八戸あおば高等学院事務局））にお問合せください。



## 「あおば食堂」ご利用ください！

生徒の体験学習の場である「あおば食堂」では、ワンコインランチやカレー、麺類、コーヒーなどを提供しています。歓談の場に打ち合わせの場に、どうぞご利用ください。お待ちしております。



営業時間 11:30～15:00(ラストオーダー14:00/土日祝休業)



### <お知らせ>

あおば食堂は3月28日(火)の営業をもって通常営業を終了いたします。

長い間のご愛顧ありがとうございました。

## 今後の主な行事予定(3月・4月)

- 3月 6日～補習授業・秋学期末休業
- 4月 7日 在校生オリエンテーション
- 8日 入学式
- 11日 新入生オリエンテーション  
通常授業開始



卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。新たな出発、応援しています。北海道での本部校スクーリングや文化祭など、皆さんの「初」を実現し、成功させた皆さんのパワーとして行動力、改めて「すごいなあ」と感じています。ありがとうございます。

今後はOB・OGとして学院に遊びに来てくださいね。

在校生の皆さんは補習授業や課題提出の必要がない生徒は4月6日まで秋学期末休業となります。1年間を振り返り、新しい年度に飛躍出来るようにしましょう。

休み期間中も規則正しい生活を心がけ、事件事故に遭わぬように生活しましょう。

